532 Ringe: Lüken schnappt sich Gold

Diepholz - Die Reise zur Landesverbandsmeisterschaft (Standardpistole) ins Münsterland hat sich gelohnt für die Schützen des SSV Dümmer – für allem für <mark>Jörg Lü-</mark> ken. In der Klasse Herren III kam er in Warendorf auf 532 Ringe und verwies damit Andreas Krecke (SSG Bramgau) und Cliff Wedemeyer (SV Bassum) auf die Plätze. Zusammen mit Ulrich Pajonk und Uwe Luzniack landete Lüken als Mannschaft in der Klasse Herren I auf Rang fünf.

Ihr Teamkollege Philipp Scharrelmann trumpfte deweil bei der Landesmeisterschaft (Schnellfeuerpistole) 25 Meter) in Dötlingen auf. Mit 531 Ringen schnappte er sich die Silbermedaille in der Herrenklasse I. Andreas Pohl (SV Rehden) wurde hier Zehnter.

Ebenfalls auf dem Silberplatz landete Karl-Heinz Ullmann vom SV Strange-Buchhorst. Der Vorderlader-Schütze sammelte mit dem Steinschloßgewehr 132 Ringe bei der Landesmeisterschaft in Rodde (Rheine) und dürfte damit das Ticket für die Deutsche Meisterschaft (22. bis 24. Juli) in Pforzheim gesichert haben.